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町政全般にわたり、議員が町の考えを聞くのが一般質問です。
12月定例会では、８人の議員が登壇し、町政をただしました。
議会だよりでは、質問と答弁の要旨をお伝えしています。
全文記録（会議録）は、２月末に町ホームページに掲載予定です。

鋭く迫る！ 一 般質問

    月田　均 議員…P.６
内水氾濫防災マップの作成を急げ
過去の台風被害は
内水氾濫の危険箇所は
河川の最高水位、時刻の予測は可能か

    髙橋茂樹 議員…P.７
最初の避難所がなぜＢ＆Ｇなのか

    渡辺俊彦 議員…P.８
台風被害の公共施設の復旧計画は
来年度のふるさとまつり、花火大会の予定は

    柳沢浩一 議員…P.９
金婚式の復活を望む
職員の能力向上をどう図るか

    新井賢次 議員…P.10
関係人口創出に積極的取り組みを 
公共施設全体で照明器具のＬＥＤ化を

進
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    小林一幸 議員…P.11
福祉避難所の協定締結の進捗は

    宇津木治宣 議員…P.12
防災体制に万全を期せ
避難所の位置づけの明確化と周知を図れ
防災に寄与するダム管理を求めるべきだ
小規模企業振興条例の制定を

    石内國雄 議員…P.13
内水氾濫ハザードマップの作成を
利根川・烏川の整備計画は
玉村グラウンド・ゴルフ場の早期再開を

本会議の会議録をはじめ、議会情報も随時お知ら
せしています。
掲載しきれなかった一般質問は、会議録で見られ
ます。ぜひ、アクセスしてみてください。

議会だよりは
ホームページでも
公開しています


